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下水道使用料改定の
必要性について審議会が答申

教育委員と公平委員を任命

02
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　笠間市下水道審議会では、公共下水道使用料
および農業集落排水使用料の改定について、市
に対し答申書を提出しました。
　審議会では、下水道は快適な市民生活や環境
に配慮した街づくりを実現するうえで大変重要な都
市基盤である。供用開始以来据え置かれている使
用料は、汚水処理に対する公平性の観点から改
善が必要であると結論づけ、「現行使用料に対し
15％の引き上げ」・「今後5年ごとの料金体系の見
直し」で改定する措置は妥当と判断しました。

　教育委員と公平委員の任命式が行われ、教育委
員には梅

う め さ と

里節
せ つ こ

子さん、公平委員には河
か わ ら い

原井規
の り お

夫さん
がそれぞれ再任されました。今後4年間の任期で市
の行政運営等について、専門的な立場からご意見ご
指導をしていただくこととなります。
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左から教育委員に再任された梅里さん、公平委員に再任された河原井さん

答申書を手渡す美留町会長（中央）、菅谷副会長（左端）

左から、今泉教育長、ボートレースチケットショップ岩間㈱近未来ワールド 菅谷次長

寄附に感謝01
　多くの事業者や団体、個人の皆様から寄附をいた
だきました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のた
め、大切に活用させていただきます。本当にありがと
うございました。
　また、7月27日現在、新型コロナウイルス感染症対
策にかかる寄附として、1,047万円をいただいています。
皆さまからの温かいご支援に厚く御礼申し上げます。

 非接触型体温計 岩間ライオンズクラブ

 アルコール消毒液 アルコール消毒液

安達勇人、
ＭＥＧＡドン・キホーテ上水戸店、
ボートレースチケットショップ岩間
㈱近未来ワールド、㈱成田畜産

 マスク ㈲ ワット・ジュエリー

※了解をいただいた方のみ掲載。敬称略、順不同。　
　掲載済のものを除く。

■教育委員
学校教育、社会教育、スポーツ、文化財など、
教育に関する事務の管理執行をします。

■公平委員
職員からの審査請求などに対し、審査を行い必要
な措置を行います。

20コンデキ


